

# Le choix du dimanche

« C'est quoi, la Sainte-Cène ? », demande Anita.



**Par Rebekah Jakeman**  
(D'après une histoire vraie)

*Cette histoire se passe en Islande.*

« Plus haut ! », dit Evolett à son amie Anita. Elles essayent de voir jusqu'à quelle hauteur elles peuvent sauter sur le trampoline d'Evolett.

Anita saute très haut. Lorsqu'elle retombe, Evolett s'envole ! Ensuite, les deux filles retombent sur le trampoline et se mettent à rire.

« C'est tellement amusant », dit Anita. « On peut rejouer ensemble demain ? »

Evolett se laisse tomber sur le dos. « Oui ! Avec plaisir. »

« Nous pouvons jouer chez ma mamie. » La mamie d'Anita habite à quelques maisons de celle de la famille d'Evolett.

Evolett se souvient alors que le lendemain est un dimanche. Elle veut aller à la Primaire. Ce serait amusant de jouer avec Anita, mais elle veut choisir le bien.

« Je viens de me souvenir que je ne peux pas venir demain », dit Evolett. « Je suis désolée. Je vais à l'église avec ma famille. »

Anita se lève et se remet à sauter. « Pourquoi ? »

Evolett se met à sauter aussi. « Eh bien, je veux suivre Jésus-Christ. Ma famille va à l'église tous les dimanches pour apprendre à le connaître et pour prendre la Sainte-Cène. »

« C'est quoi, la Sainte-Cène ? », demande Anita.

« C'est quand nous mangeons un petit morceau de pain et que nous buvons un petit gobelet d'eau pour nous souvenir de Jésus-Christ », explique Evolett. « Ensuite, quelques personnes parlent de la manière dont Jésus les aide. Après, il y a une leçon spéciale pour les enfants ! »

« Ça a l'air amusant ! », dit Anita. « Je peux venir ? »

« Bien sûr ! » Evolett sourit.

Anita se précipite à la maison pour demander à sa grand-mère si elle peut aller à l'église avec Evolett. Le lendemain matin, Evolett et sa famille vont chercher Anita.

Lorsqu'ils arrivent à l'église, Evolett fait visiter les lieux à Anita. Elle lui montre la salle de la Primaire, le gymnase et la salle de culte.

Le moment de prendre la Sainte-Cène arrive. Evolett et Anita sont assises côte à côte et Evolett s'efforce de penser à Jésus-Christ pendant la Sainte-Cène. Elles écoutent ensuite les discours.

C'est enfin l'heure de la Primaire ! Evolett présente Anita à quelques-uns de ses amis.

« C'est mon amie Anita », dit Evolett.

« Nous sommes contents que tu sois venue aujourd'hui. Je suis sœur Magnusson », dit l'institutrice de la Primaire.

Alors qu'Evolett et Anita écoutent la leçon sur Jésus-Christ, Evolett est heureuse. Elle aime être à l'église avec Anita. Elle se retourne et sourit à Anita, et Anita lui sourit en retour.

« Merci de m'avoir invitée », dit Anita sur le chemin du retour.

Evolett est heureuse d'avoir pu suivre Jésus-Christ. Elle est contente qu'Anita veuille apprendre à le connaître aussi.

C'est amusant de sauter sur un trampoline et de voler dans les airs, mais la sensation de chaleur qu'Evolett ressent en elle est encore meilleure. ●



Qui pourrais-tu inviter à l'église ?



ILLUSTRATIONS FIONA POWERS